

Alumnos de la ESAD de Extremadura actuarán en el Festival de Avignon

Escrito por Administrador

Jueves 21 de Julio de 2011 17:34 -

Un grupo de alumnos de la Escuela Superior de Arte Dramático (ESAD) de Extremadura representará los próximos días 27, 28 y 29 de julio en el Festival de teatro de Avignon, la obra "Del príncipe constante", versión en italiano y castellano de Pietro Cennamo y Andrea Visibelli, a partir de la obra "El príncipe constante" de Calderón de la Barca.

La obra es una producción de la Cooperativa Theatralia de Livorno (Italia) en colaboración con la ESAD, perteneciente a la Consejería de Educación y Cultura de la Junta de Extremadura.

Durante el pasado mes de mayo, los actores italianos y extremeños estuvieron ensayando el montaje en las dependencias de la mencionada Escuela en Cáceres.

"Del príncipe constante" se estrenó en el Festival de Teatro Clásico de Cáceres. En el Festival de Avignon, las representaciones tendrán lugar en el Théâtre "Les 3 soleils".

Desde Avignon, el montaje italo-extremeño, en el que participan seis alumnos de la ESAD, irá al festival polaco de Jelcz Laskowice, donde se representará el día 24 de agosto, culminando su gira europea en el Teatro "C" de Livorno, Italia, el día 16 de septiembre.